

La Acción Católica General se adhiere a la ILP “Esenciales” por una Regularización Extraordinaria de personas migrantes

Como parte de la campaña del cuatrienio “Cultura del encuentro”, la Acción Católica General decidió adherirse a la Iniciativa Legislativa Popular “Esenciales”, que persigue la Regularización Extraordinaria de las aproximadamente 500.000 personas migrantes que actualmente se encuentran en un limbo legal en España

La Acción Católica General decidió durante el pleno de presidentes de abril unirse y apoyar la Iniciativa Legislativa Popular (ILP) “Esenciales”, que busca reunir el medio millón de firmas necesario para poder llevar al Congreso el debate sobre la situación de hasta 500.000 personas migrantes que actualmente se encuentran en un limbo legal en nuestro país.

Esta iniciativa nace como un movimiento plural liderados por migrantes y apoyado por cientos de entidades, asociaciones y organizaciones. La comisión promotora está formada por el movimiento #RegularizacionYA, por la Fundación para la Ciudadanía Global; por la Fundación Por Causa, la agrupación REDES; por la ONG Alianza para la Solidaridad y por el partido Por un Mundo Más Justo, que persiguen fomentar el debate social y cambiar la percepción social sobre las personas migrantes, además de lograr los apoyos parlamentarios suficientes para hacer reales sus objetivos.

Se antoja imprescindible que, desde las parroquias, los barrios y las diócesis se difunda adecuadamente esta iniciativa, cuyas firmas se presentarán el próximo 23 de septiembre y cuyo resultado podría ser determinante para tantos miles de personas migrantes que por diversos motivos se han visto obligados a abandonar sus países de origen, dejando mucho atrás, y que actualmente se encuentran, muchos de ellos, desamparados legalmente.

Os animamos a pasar a formar parte de esta ILP firmando por el futuro digno y por el reconocimiento de la diversidad.

Más información en la web:

<https://esenciales.info>